



**MINISTÈRE  
CHARGÉ  
DES TRANSPORTS**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 6 mars 2025

### **RN59 – Travaux de dépollution sur l'aire de Mississippi, au niveau de la commune de Moncel-les-Lunéville (54)**

**Le jeudi 6 mars au matin**, les équipes de la DIR Est ont découvert une flaque d'un produit liquide indéterminé d'une superficie de l'ordre de 100 m<sup>2</sup> sur l'aire du Mississippi, implantée le long de la RN59 dans le sens de circulation de Strasbourg vers Lunéville.

L'aire a été immédiatement fermée pour dépollution et limiter la dispersion du produit sur le réseau routier.

Des analyses seront réalisées dans la journée pour identifier le produit polluant et en déduire les solutions de dépollution à mettre en œuvre.

L'aire sera rouverte dans les meilleurs délais, dès que la situation sera redevenue conforme.

Pour une route et un chantier plus sûrs, la DIR Est remercie les conducteurs de leur patience.  
Elle leur recommande la plus grande prudence en modérant leur vitesse  
et en respectant la signalisation de chantier.  
Ensemble, protégeons les hommes et les femmes qui travaillent sur ce chantier.

**Contact presse :**  
Bureau Management et Communication  
communication.dir-est@developpement-durable.gouv.fr  
Tél : 06 19 18 05 57 / 06 61 85 18 66